



かさおか



“残暑お見舞い
申し上げます”



『解体が進む 笠小3舎』

夏休みに入った笠岡小学校では3舎の解体工事が本格化し、管理棟として昭和35年3月に竣工以来56年間にわたって子ども達の成長を見守り、私たち卒業生にとりましても懐かしく想い出の多い校舎がまた一つなくなりました。

8月5日、ショベルカー2台が入って、一階

部分の床板や窓枠などが手際よく剥がされて行きます。ミシンミシと音がして古い床でしたが、冬は木の温もりが伝わってきました。

8月7日、大型の重機が入って、いよいよ校

舎本体が壊されて行きます。固いコンクリート

がいともたやすく潰される

様子に思わず

声を掛けてしましました。長い間、本当にご苦労様でした。



9月の行事予定



- 9月 3日(土) 9:30~
第5回子ども新聞部の活動日です。
- 9月 7日(水) 18:30~
地域担当職員との会議を開催予定です。
- 9月 14日(水) 18:30~
第45回総務部会を開催予定です。
- 9月 21日(水) 18:30~
第34回子育て部会を開催予定です。

『笠岡地区まちづくり協議会』

事務所：笠岡市笠岡2627番地

電話：63-5949

Fax：75-0101

E-mail：zukuri2@mx1.kcv.ne.jp

開館日：月・水・金曜日の

14時~17時まで

第23回役員会

8月17日(水)14時から「町のテラス(まち協事務所)」において役員会を開催しました。

《主な協議内容》

- ① 各部会等の近況について
- ② 全体アンケート調査について

総務部会で調査表及び実施方法などの具体的な素案をまとめて役員会に提案しました。

役員からはアンケート調査の目的や実施方法について質疑があり、要領の一部を修正してアンケートを実施することになりました。

まちづくりアンケート調査

このアンケート調査は、まちづくり協議会の中・長期計画を検討する上で地域の課題をはっきりさせるため、地域住民の意識等を調査し把握することを目的として実施するもので、地区運営委員会ごとに各委員さんが5世帯程度を訪問し、18歳以上の方を対象に調査をお願いする方法で、笠岡地区全体では約900件を目標としております。

なお、調査期間は9月1日から30日までの1箇月、回収期限は10月10日を予定しており、年内に調査表を整理して来春には地域計画に反映させたいと考えています。

各地区的委員さんが調査のお願いに参りましたらご協力を願いいたします。

- ③ 次回役員会の日程について

第24回役員会 11月16日(水)14:00~

★役員会後のワークショップでは、“目指すまちの姿”をイメージしながら、中学生アンケート結果から見えてくる地域の課題と現状について意見交換を行いました。



事故のない明るい地域づくりに皆様のご協力をお願いいたします。

事故防止の徹底を図るもので、交通事故マナーの実践を習慣づけ、交通事故のない明るい地域づくりに皆様

目的は、交通ルールの遵守と正しい民運動が展開されます。この運動のスローガンに、「9月21日(水)から

9月30日(金)まで秋の交通安全県民運動が展開されます。この運動の目的は、交通ルールの遵守と正しい民運動が展開されます。この運動のスローガンに、「9月21日(水)から

「あの道 この道 慣れた道
安全確認 もう一度」を

編集後記

花壇やプランターの水やりが追いつきません。今年の夏は本当に厳しい暑さでした。

子ども達の想い出が詰まった、笠小の校舎が一つなくなりました。一抹の寂しさを感じる方も多いのではないでしょうか。

『お詫び』

会報7月号及び8月号の印刷が薄く、また写真が不鮮明なため大変読みづらい紙面となりご迷惑をおかけしました。

画像の処理や印刷機の調整に十分注意しながら、親しまれる会報作りに努めてまいります。ご意見やご要望がありましたら遠慮なくお知らせください。